

À la suite du nouvel attentat terroriste, président du groupe France-Tunisie au Sénat, a organisé une rencontre des membres de ce groupe avec Mohamed Ali Chihi, ambassadeur de Tunisie en France.

Au cours de cette rencontre, Mohamed Ali Chihi a rappelé les engagements pris par la France à l'égard de son pays dans le cadre du « Partenariat de Deauville ».

Jean-Pierre Sueur s'est alors engagé à écrire à François Hollande, président de la République à ce sujet, ce qu'il a fait.

François Hollande a répondu à Jean-Pierre Sueur.

>> [Lire la lettre du président de la République](#)



A lire aussi :

>> [Un article de Jean-Pierre Sueur dans le numéro 110 de La Lettre Diplomatique](#)